

Es wird zu Ziffer 1 mehrheitlich bei vier Enthaltungen und zu Ziffer 2 einstimmig empfohlen:

**Der Verwaltungsausschuss möge beschließen:**

1. Zu den Beratungen des Haushaltes 2012 wird eine Beteiligung der Bürger zu den freiwilligen Leistungen der Stadt durchgeführt. Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept zur Aufstellung eines Bürgerhaushalts für den neuen Rat zu erarbeiten.
2. Zu den weiteren Beratungen zur Einführung eines Bürgerhaushaltes wird ein Vertreter einer Kommune mit entsprechender Praxiserfahrung in diesem Bereich eingeladen.